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国家级卫生城国家级卫生城争创

宣州讯 7 月中旬以来，由于
受持续高温无雨天气影响，我区境
内水库、塘坝等工程蓄水锐减，周
王、洪林、杨柳等地部分塘坝已近
干涸，华阳河、周寒河、朝阳河等部
分河段出现断流。针对涝旱急转
带来的严峻形势，我区迅速行动，
强化协调调度，多措并举打好抗旱
保丰攻坚战。

持续旱情已造成全区 30 万亩

农作物不同程度受灾，5 万余名群
众发生临时饮水困难。为最大限
度减轻旱灾损失，区委、区政府多
次召开专题会议，分析研判旱情发
展趋势，全面部署抗旱工作。8 月
16 日，我区在新田镇组织召开了南
部乡镇抗旱工作现场调度会，一线
加强督查指导，确保人畜饮水安全；
区防指下发了《关于认真做好当前
抗旱工作的通知》，（下转第八版）

我区全力以赴抗旱保丰收

宣州讯 9 月 1 日上午，区委书记
余宏汉主持召开创建国家卫生城市迎
检第二次调度会。区委副书记何刚，
区委常委、副区长洪琳，区人大常委会
副主任冷晓莲，区政协副主席李士慧
出席会议。相关区直单位、街道办事
处主要负责人参加会议。

在听取汇报、发言后，余宏汉对前
一阶段我区创建国家卫生城市工作取
得的成绩给予肯定。他指出，各地各
部门对创卫工作高度重视，各级领导
身体力行、身先士卒，体现了重视程
度高、整改力度大的特点，为我区创
卫工作打下了坚实基础。现在创建国
家卫生城市已经到了箭在弦上、临门
一脚的关键时刻，针对下一步创卫迎

检工作中存在的问题和薄弱环节，全
区上下务必痛下决心、强化措施，要
以 志 在 必 得 的 勇 气 、志 在 必 得 的 信
心、志在必得的态度打赢创卫迎检这
场攻坚战。

余宏汉强调，一要明确目标。创
卫工作是市委、市政府着眼全市发展
大局和人民群众期盼作出的重大部
署。各级各部门要充分认识到我们既
是卫生城市创建者，也是卫生城市创
建成果享受者，坚决克服麻痹、懈怠思
想，一以贯之、一鼓作气地做好创卫迎
检各项工作。二要聚焦重点。区创卫
办要认真、细致地梳理好问题清单并
下发给各相关部门和办事处。各地各
部门要对照问题清单，闻过则改，重点
做好七大问题的整改工作，力求做到

“今日事，今日毕”。三要明确责任。
各地各部门要按照“条块结合、属地管
理”的原则，对照文明创建网格化管理

要求，勇于担当、合力攻坚，切实做到
问题在一线发现，诉求在一线提出，干
部到一线解决。四要全面督查。督查
组各成员要对照创国卫评分细则和创
建手册要求，有的放矢地做好问题整
改落实到位情况、宣传氛围营造情况
和街道社区、区直部门责任落实情况
的督查工作。五要严格问责。各地各
有关部门要把创卫工作作为当前阶段
性头等大事，切实以战战兢兢、如履薄
冰的心态来对待创卫工作，真正把责
任担起来，把举措实起来，齐心协力，
共同努力，确保一次性圆满通过创卫
暗访工作。

会上，何刚、洪琳、冷晓莲、李士慧
分别就创建国家卫生城市迎检工作提
出具体要求；区创卫办汇报前一阶段
创卫工作情况和存在问题；各参会区
直部门和街道办事处作表态发言。

（崔成新 乔宝莎）

余宏汉主持召开创建国家卫生城市迎检第二次调度会
何刚出席

全区乡镇人大规范化建设现场推进会召开
王希治出席并讲话

宣州讯 9 月 2 日，全区乡镇人大规范
化建设现场推进会在水东镇召开。区人大
常委会主任王希治出席会议并讲话。区人
大常委会副主任冷晓莲主持会议。区人大
常委会副主任王光祥、李峰、钟祖胜，常委
会各工作机构和办事机构负责人，及来自
全区 17 个乡镇的人大主席、副主席、人大
秘书参加会议。

会前，与会人员参观了水东镇人大办
公室、代表工作室、档案室和各类代表活动
记录、档案及相关制度建设等情况。会上，
水东镇、狸桥镇、杨柳镇人大围绕乡镇人大
规范化建设成效、经验、存在的问题和下一
步工作打算作了交流发言。

王希治指出，乡镇人大是最基层的地
方国家权力机关，是践行人民代表大会制
度的“最后一公里”，做好新时期乡镇人大
工作，中央有部署、区委有要求、群众有期
盼。各乡镇人大要牢牢把握当前难得的历
史机遇，不断推动全区乡镇人大工作上台
阶、上水平。

王希治要求，乡镇人大在推进规范化
建设过程中，要以区委《关于加强和改进
乡镇人大工作的实施意见》为指导，结合
本乡镇人大工作实际，紧紧围绕“四有五
规范”的建设目标向前推进，在提升会议
质量、监督实效、代表素质、主体活力、履
职能力等方面下功夫，不断推动乡镇人大
工作制度化、规范化和常态化发展。王希
治强调，开展乡镇人大规范化建设，是今
年全区人大的重点工作之一，年底所剩时
间不多，换届选举工作也即将启动，一定
要集中时间和精神，尽快完成规范化建设
的各项工作任务。要坚持党委的领导、强
化工作指导、加大工作落实、加强自身建
设，勇于担当、扎实工作，努力开创乡镇人
大工作新局面，不断推动全区人大工作再
上新台阶。

（王成斌）

宣州讯 8 月下旬以来，不少细心的市
民发现，市区主次街道两边的加盖垃圾桶
不见了踪影，取而代之的是 1500 个新式分
类垃圾箱，构成了街头一道靓丽的风景
线。新式分类垃圾箱“上岗”，给垃圾一个
归宿，让市区环境更加干净整洁，这得益于
市区两位善于观察问题并持续谋策建言的
民主党派成员，同时标志着市政协社情民
意信息踏上了“绿色通道”。

前些年，市区路边摆放的都是加盖垃圾
桶，各种垃圾一桶装，还有一些人因为嫌麻
烦而随手乱扔垃圾、乱丢烟头。城市垃圾
桶摆放的位置是否合理，是否方便市民扔
垃圾，这是城市管理中一个小得不能再小
的环节，但却能反映一座城市的现代化和
文明程度。在市区，就有两位善于观察这
种身边小问题的民主党派成员。早在今年
1 月，致公党宣城总支党员姜静通过深入调
研，专门报送一条社情民意信息，建议有关
部门尽快解决城区垃圾箱放置不合理的问
题。该信息被市政协《社情民意》采用后，
市城市管理行政执法局很快作出回应：拟
通过试点更换脚踏式翻盖垃圾收容器，最大
限度地解决市民不方便投放垃圾的问题。

无独有偶，民革宣城市委会机关副调
研员徐静铭也将目光放在了“城区垃圾箱”
问题上。今年 5 月，徐静铭提交了《关于有
序推广使用脚踩开盖式垃圾桶的建议》的
社情民意信息，被市政协《社情民意》和市
委办《宣城信息》情况专报相继采用。市委
副书记王章来专门就此作出批示，要求有
关部门“深入调研、认真研究、扎实办理”。
市区两级相关部门当即表示，尽快启用新
式垃圾箱，力求做到布局合理、功能完备、
外观协调，（下转第八版）

宣州讯 为进一步营造争先创
优的浓厚氛围，推动新时期计划生
育工作发展，日前，区委、区政府决
定，出资近 90 万元重奖 2015 年度计
划生育工作先进单位和优秀个人。

重奖一二三等奖先进乡镇办事
处。对获得年度目标考核一二三等
奖的双桥办事处、寒亭镇等 9 个先
进乡镇办事处分别予以8万、5万、3
万元的奖励，兑现奖励金45万元。

单项奖励群众满意度先进单
位，对获得年度满意度考核单项前
三名的乡镇办事处分别奖励 3 万、2
万、1 万元的奖励，共奖励 6 万元。

注重发挥计划生育领导组成
员单位综合治理作用。对获得计

划生育综合治理先进单位的区直 8
个单位分别奖励 1 万元。对获得计
划生育先进村居的 30 个村和社区
分别奖励 5000 元。对全区基层民
主推选的 42 名优秀计生干部予以
表 彰 ，并 奖 励 每 人 800 元 。 全 区
2015 年度计生工作获得省计生领
导组的表彰，区委、区政府奖励区
卫计委人民币 8 万元。

近年来，随着计划生育工作形
势的变化，我区始终坚持计划生育
基本国策，坚持一把手负总责，坚
持计划生育一票否决，区委、区政
府在政治上对计生干部高看一眼，
厚爱一分的同时，持续不断加大计
生财政投入。 （汪晓武）

我区90万元重奖2015年度计生先进单位和个人

宣州讯 近日，总投资 24 亿元的
水东古镇旅游开发项目和投资 11.7 亿
元的“亲·松谷”文化旅游项目同一天
签约，这是我区远谋近施、致力于招商
引资结出的又一硕果。

今年以来，我区牢固树立“大招
商、招大商”的思想理念，坚持“党政
推动、部门联动、政企互动、全民发
动”的工作思路，始终把招商引资工
作作为实施“工业强区”、“项目立区”
战略和“调转促 465 行动计划”的主引
擎、主抓手，一批大项目、好项目拔地

而起、落地有声，经济发展呈现高歌
猛进、亮点纷呈的可喜态势。1-7 月
份，全区共签约项目 63 个，新开工项
目 62 个 ，完 成 固 定 资 产 投 资 45.7 亿
元，占市下达任务的 67%。

做实全面招商。在全市率先开发
“招商活动管理系统”，每月对区四大
班子领导、83 个招商责任单位和 12 个
专业招商分队的招商信息进行在线统
计分析，对不及时报送信息、完不成招
商时序进度的单位实行约谈。与此同
时，借助于区招商网站、“宣州招商”
APP 系统，定期发布招商政策信息及
本地资源禀赋、厂房资源等优势，进一
步做实全面招商基础。今年以来，共

获取重大招商项目信息 104 个，其中已
签约项目 39 个。

做精专业招商。积极利用上海产
业转移、杭州 G20 峰会企业外迁的有
利契机，调整充实专业招商力量，继续
发挥 12 支专业小分队的招商“尖刀”作
用，在上海、杭州、南京、嘉兴等城市设
点招商、敲门招商、精准招商，并大力
发扬“睡地板、滚钉板”和“盯着干、马
上办”精神，全力拼抢客商资源。今年
前七个月招商分队共签约项目 23 个，
协议投资 31 亿元，其中云乐新能源电
动汽车项目投资 10 亿元，尚亿汽车模
具项目投资 2 亿元，冠盛饮品项目投资
1100 万美元。（下转第八版）
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我区打好“四张牌”做活招商引资大文章

市区民主党派成员接力建言

催生千余新式分类垃圾箱“上岗”


